
Data e local de nascimento: 21 de de-
zembro de 1947 - Florianópolis
Estado civil: Casado com Ângela Regi-
na Heinzen Amin Helou, pai de João An-
tônio, Maria e Joana 
Profissão: Professor 
Filiação e histórico familiar: Sou filho de 
Esperidião Amin Helou (nascido no Líbano) 
e Elza Marini Amin Helou (filha de italianos, 
nascida no Cantão Turgal, Suíça). Tenho três 
irmãs
Tele fone: a inda  não  temos. E-ma i l : e.amin11@hotmail.com.
Pretensão: Cargo de prefeito de Florianópolis

Funções exercidas: Exerci o magistério na UFSC de 1968 até 1990. 
Exerci diversos cargos públicos, como secretário de Estado interino da 
Educação e Cultura, assessor de organização e Métodos da Telesc (Co-
tesc), Diretor Financeiro do Badesc, prefeito municipal de Florianópolis 
de 1975 a 1978 e de 1989 a 1990, deputado federal de 1979 a 1983, 
senador da República de 1991 a 1998, governador do Estado de Santa 
Catarina de 1983 a 1987 e 1999 a 2002

Preferência de atuação: Conviver, debater, aprender, evoluir. Faço um 
grande esforço para ouvir mais e falar menos. A sala de aula (como pro-
fessor, ou como aluno, é um ambiente muito especial). Atualmente, sou 
aluno do curso de Engenharia e Gestão do Conhecimento na UFSC

Conquistas obtidas: Poder olhar no fundo dos olhos de qualquer pes-
soa, sem ódios e sem receios

Principais desafios: Corrigir erros próprios e ver o que de bom todos 
têm!

Erros: Ouvir menos do que deveria

Contribuições para a comunidade: Além de disponibilizar os livros A 
vez do Pequeno, Resposta à Carta dos Catarinenses e SC – O Bom 

Exemplo, creio que posso dizer: sempre que pude e sempre que puder, 
me doarei por inteiro para servir

Formação acadêmica: Administração pela Esag/Udesc e Direito pela 
UFSC
Especializações: Mestre em Administração pela UFSC, Doutorando na 
Engenharia e Gestão do Conhecimento também pela UFSC
Principais conquistas durante a formação: - 
Principais desafios durante a formação: - 
Matérias preferidas: - 

Auto Avaliação
n Pontos fortes: Estou aprendendo a transformar idéias em empreen-
dimentos socialmente úteis. Mais importante do que a obra física é a 
descoberta e o desenvolvimento do talento das pessoas (esporte, músi-
ca, artesanato etc.)

n Pontos frágeis: Os que não consegui superar não são frágeis... São 
até aqui muito fortes.

n Por que decidiu ser candidato a prefeito?
Sou candidato por amor à cidade à qual devo as maiores conquistas 
da minha vida. Desejo participar – com meu companheiro Renato Mar-
ques, sociólogo, homem dedicado à causa da valorização das pessoas 
– de uma mudança de métodos e objetivos.Transparência, critérios e 
regras claros são fundamentais para quem quer estimular o empresário 
(de qualquer porte). A falta de regras claras enseja corrupção 

n Na condição de prefeiturável, quais são os seus diferenciais?
Experiência administrativa; renovação de conhecimento técnico e aca-
dêmico, apreço pelo trabalho duro: disciplina, pontualidade, respeito à 
memória da cidade e compreensão das transformações sociais, econô-
micas e culturais recentes. Somos “várias” Florianópolis

n Por que você acredita que é a melhor opção para o eleitor?
Porque tenho amor por Florianópolis e não pelos negócios que ela en-
seja. Nossas obras terão qualidade e não serão apenas medidas em 
quilômetros e metros cúbicos. Porque propomos ética nas relações com 
os ambientes de que fazemos parte. Porque vamos fazer uma gestão 
com ativa participação comunitária. O talento de antigos e novos mo-
radores de Florianópolis será valorizado. Os servidores públicos serão 
motivados a participar de uma gestão por resultados de sustentabilida-
de. Vamos todos nos submeter à busca desses resultados positivos

Sigla: PPESPEridião amin

Segue >


